

09.03.2022

Frauen und Kinder erfahren Anteilnahme und Unterstützung von der Heilsarmee

Litauen



Die beiden Frauen sind mit ihren Töchtern aus der Ukraine und aus Belarus geflohen.

Kapitänin Reyna Salcido, Offizierin der Heilsarmee in Litauen, reiste am Dienstag in die Stadt Kaunas. Dort besuchte sie zwei Mütter und deren Töchter. Sie sind aus der Ukraine und aus Belarus geflüchtet. Reyna Salcido versorgte sie bei ihrem Besuch mit Lebensmitteln, Kleidung, Hygieneartikeln und Spielsachen für die beiden kleinen Mädchen. Die beiden Frauen und die Kinder freuten sich sehr über den Besuch, den sie mit einem gemeinsamen Gebet beschlossen.

Lesen Sie mehr über die Ukraine-Hilfe der Heilsarmee



Einen Überblick über die Hilfsangebote der Heilsarmee für ukrainische Flüchtlinge erhalten Sie unter:

heilsarmee.de/nothilfe-ukraine



Unterstützen Sie unsere Nothilfe-Einsätze

Finanzielle Mittel sind aktuell am wirkungsvollsten, um die lokalen Teams flexibel bei der Versorgung der Flüchtlinge zu unterstützen. Unterkünfte, Lebensmittel, Decken und



Kleidung,
Verbandsmaterial und Medikamente werden jetzt am dringendsten gebraucht.
Um diese Güter schnell an die Nachbarländer und die Grenzen der Ukraine zu bringen,
benötigen wir Ihre Unterstützung.

[Jetzt spenden und helfen](#)